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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE DUQUE DE CAXIAS 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DIREITOS HUMANOS 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ata de número cento e oitenta e nove da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social – CMAS – de Duque de Caxias, realizada no dia 02 de outubro de dois 

mil e dezoito, iniciada às catorze horas, na sede da Secretaria Municipal de Assistência 

Social e Direitos Humanos de Duque de Caxias, RJ. 

Conselheiros Presentes 

Roseli Ramos Duarte Fernandes SMASDH Governamental 

Marcia Sanches Braga Figueira SMASDH Governamental 

Érica Lourenço Ricardo SMASDH Governamental 

Thereza C. S. da Rocha Miranda SMASDH Governamental 

Solange Gorette da Silva SMASDH Governamental 

Valéria Alves de Souza Inácio SMASDH Governamental 

Pierre Monteiro Lessa SMASDH Governamental 

Clema dos Santos  SME Governamental 

Felipe Pereira do Rego PGM Governamental 

Elizete Baptista Vicente CIREB Sociedade Civil 

Siomara de Azevedo  ASPAS Sociedade Civil 

Josilene Ferreira de Souza IBCADS Sociedade Civil 

Lauzemar Luiz Assini Mansão da Esperança Sociedade Civil 

Evanderlina Julho Guimarães Ojuobá Axé Sociedade Civil 

Danielle Cassiano AMAC Sociedade Civil 

Abertura: A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente deu início a reunião 1 

com a seguinte proposta de pauta: ASSUNTOS A SEREM DELIBERADOS: 1) 2 

Leitura e aprovação da pauta. 2) Aprovação da ata 188. 3) Substituição conselheiro 3 

AMAC. 4) Substituição conselheira não governamental na Comissão de Direitos e 4 

Fiscalização. 5) CENSO SUAS – Deliberação de cronograma de atendimento 5 

personalizado – Início 09/10 a 31/10. INFORMES:1. CAPACITASUAS. 2. 6 

Parqueamento. 3. Oficina que aborde o acolhimento/fortalecimento com a saúde – 7 

População de rua. 4. Solicitação de esclarecimentos sobre a Casa de Passagem – 8 

Diretora da PSE na próxima reunião ordinária.ASSUNTOS A SEREM 9 

DELIBERADOS: 1) Colocada em votação a proposta de pauta é aprovada por 10 

unanimidade. 2) A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista Vicente pergunta se 11 

todos os conselheiros receberam a ata por e-mail e se há algum destaque a ser feito. Não 12 

havendo nenhum destaque a ata 188 é aprovada por unanimidade. 3) O Secretário 13 

Executivo do CMAS, Sr. Marcelo Costa Lopes Junior diz que recebeu ofício da 14 

Associação de Mulheres de Atitude com Compromisso Social – AMAC solicitando a 15 

substituição dos representantes da instituição atuais por Simone Souza Martins – Titular 16 

e Danielle Cassiano Rosa – Suplente. A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista 17 
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Vicente coloca em votação a substituição dos representantes da AMAC sendo aprovado 18 

por unanimidade. 4) A Comissão de Direitos e Fiscalização solicita substituição da 19 

conselheira não governamental tendo em vista que ela não participou das últimas 20 

reuniões. Colocada em votação a nomeação da conselheira Josilene Ferreira de Souza 21 

para a comissão, é aprovada por unanimidade. 5) A Coordenadora de Convênios, Sra. 22 

Débora Tavares explica que foi feito um cronograma com as datas e horários para as 23 

instituições de Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos preencherem o 24 

CENSO SUAS no Sistema com ela. Diz ainda que será encaminhado por email este 25 

cronograma junto com o questionário que precisa ser preenchido, alertando sobre a 26 

importância de todas as Instituições se atentarem para o preenchimento do Censo para 27 

que não se prejudiquem. A Presidente do CMAS, Sra. Elizete Baptista dos Santos 28 

coloca em votação o cronograma de atendimento CENSO SUAS sendo aprovado por 29 

unanimidade. INFORMES:1. A Diretora da PSB, Sra. Marcia Sanches Braga Figueira 30 

diz que entrou em contato com a Secretaria Estadual que a informou que o 31 

CAPACITASUAS para os conselheiros será, segundo informações da Subsecretaria de 32 

Estado, em novembro, dezembro e janeiro. 2. A Vice Presidente do CMAS, Sra. Roseli 33 

Ramos Duarte Fernandes, diz que o Subsecretário de Fazenda comunicou que irá 34 

marcar uma reunião com a Gestão para apresentar o Decreto que regularizará a Lei do 35 

Parqueamento que foi alterada. 3. A Vice Presidente do CMAS, Sra. Roseli Ramos 36 

Duarte Fernandes diz que a Proteção Social Especial está elaborando um cronograma 37 

para realizar a oficina que aborde o acolhimento/fortalecimento com a saúde – 38 

população de rua conforme solicitação da sociedade civil. 4. A Diretora da Proteção 39 

Social Especial, Sra. Solange Gorette da Silva, esclarece as dúvidas sobre a Casa de 40 

Passagem e o acolhimento de Crianças e Adolescentes. Nada mais havendo a tratar a 41 

Presidente do CMAS, Senhora Elizete Baptista Vicente deu por encerrada a reunião de 42 

cujos trabalhos foi lavrada a presente ata e segue assinada pelos conselheiros presentes e 43 

por este Secretário Executivo. 44 


